

er voll



Aus dem Steiner Stadtrat

Halbstundentakt ist sehr erwünscht

STEIN AM RHEIN Der Steiner Stadtrat teilt die Ansicht der Weinlandgemeinden, dass mit der Verbesserung des Angebotes auf der S 29 nach Winterthur nicht weitere zehn Jahre gewartet werden kann. Er unterstützt die Bemühungen der Regionalen Verkehrskonferenz Weinland, dass von Montag bis Freitag folgende Züge zwischen Stein am Rhein und Winterthur verkehren sollen: Stein am Rhein ab 6.33 Uhr, 7.33 Uhr, 8.33 Uhr, Winterthur ab 16.42 Uhr, 17.42 Uhr, 18.42 Uhr. Wirksames Umsteigen auf den öffentlichen Verkehr sei, so schreibt er, auf dieser Strecke nur mit der Einführung des Halbstundentaktes zu erreichen.